
ZUM NACHDENKEN

„Niemand heiratet die Vollkommenheit, man heiratet ein Potenzial. In einer guten Ehe geht es nicht nur darum, was ich will,  
sondern auch darum, was ich für sie, die dann meine Partnerin ist, sein soll und sein muss.“

Elder Robert D. Hales vom Kollegium der Zwölf Apostel, „Die Herausforderungen der heutigen Welt meistern“, Liahona, November 2015, Seite 46

Wie denken Sie über Ihren Ehepartner?


